

Novembre 2014



Chers amis,

Depuis 17 ans, en novembre, nous choisissons d'élever nos regards vers Dieu, loin des ravages du péché et de la douleur des chères femmes que nous servons, et dans cet acte de pure obéissance et de confiance en Dieu, nos bouches sont pleines de reconnaissances envers notre Seigneur, même si nous savons que la puissance semble être du côté des oppresseurs.

Paul était confronté à cette tension de vivre dangereusement tout en choisissant d'être reconnaissant. Il a écrit aux Corinthiens : « Grâces (soient rendues) à Dieu, qui nous fait toujours triompher en Christ. » Il a appris que la gratitude précède toujours le miracle de vivre en s'attendant à la victoire.

En nous joignant à 40 000 intercesseurs de tous les coins du monde pour ce concert de louanges et de reconnaissances, nous suivrons l'exemple de Paul. Nous remercierons pour la vie d'un nombre incalculable de femmes qui ont été touchées par le ministère du Projet Hannah et qui renaissent de leurs cendres de désespoir pour vivre dans la victoire avec Christ. En fait, c'est cette caractéristique que Dieu veut développer par sa grâce transformatrice en chacun d'entre nous. Nous pouvons marcher dans la victoire grâce à Christ qui nous conduit toujours au triomphe, quelles que soient les circonstances, même lorsque nous sommes confrontés à la douleur et à la destruction.

Pour certains d'entre nous, prier avec joie et reconnaissance est une chose facile. Nous avons été bénis avec abondance. Mais pour des femmes que j'ai rencontrées au cœur de l'Afrique, dans les jungles du Vietnam, ou bien au Paraguay et ailleurs dans le monde, la gratitude est un choix difficile et courageux à renouveler chaque jour. Elles obéissent simplement au commandement d'être reconnaissantes en toutes choses. Et à cause de cela, ces chères sœurs vivent dans une perspective bien plus large que leurs simples circonstances. Autour d'elles, elles peuvent seulement voir la défaite, mais en apprenant qui est Jésus grâce à nos émissions, elles vivent dans la perspective profonde d'éternité que « celui qui vit en nous est plus grand que celui qui vit dans le monde. » EN Christ, elles peuvent aussi, comme Paul, crier victorieusement : « Grâces (soient rendues) à Dieu, qui nous fait toujours triompher en Christ. »

Cette réalité nourrit ma joie et mes prières. Inclignons-nous ensemble face à notre Seigneur en cette saison de reconnaissance et soumettons-lui notre vie à nouveau. Lui confiant et choisissant la gratitude alors que nous sommes confrontées aux difficultés. Lui abandonnant le contrôle de notre vie, car c'est à lui qu'appartient la victoire et non à nous.

Merci d'être partenaire avec nous ce mois-ci, en choisissant la gratitude, mon ami(e).

Reconnaissante à Dieu qui « nous fait toujours triompher en Christ »,

Marli Spieker
A fondé et dirige le ministère mondial du Projet Hannah

Sujets de reconnaissance :

L'Espagne a commencé à participer à la prière avec les intercesseurs du Projet Hannah en octobre 2013 et nous sommes reconnaissants et surpris par les commentaires que nous recevons sur notre page officielle Facebook. Elle compte plus de 900 amis. Nous avons aussi un bon nombre de groupes d'églises, de groupes de prière de femmes et de personnes individuelles qui reçoivent la version PDF du calendrier. Les contacts viennent d'Amérique latine, des Etats-Unis et d'Europe. Ce commentaire exprime un sentiment courant. « Je connaissais la situation terrible des femmes dans nombreux pays, mais maintenant, j'en suis davantage consciente et je me sens concernée. Le mouvement de prière du Projet Hannah a enrichi ma vie et mon engagement dans l'intercession. » (Ana Maria)

En Norvège, cette dernière année, nous avons vu la croissance du nombre des intercesseurs et des groupes de prière. Davantage de personnes sont volontaires et intéressées à nous soutenir financièrement. C'est vraiment un sujet de reconnaissance au Seigneur. (Elisabeth)

Nous remercions Dieu que nous avons pu continuer à diffuser les émissions radio à l'est de la Croatie sur Radio Bljesak. Nous avons aussi commencé à diffuser sur une radio près de la capitale, Zagreb, City Radio (Velika Gorica). Cette radio couvre la région autour de Zagreb et le centre de la Croatie, et elle diffuse aussi sur sa page web. (Lidija)

Nous avons distribué 5 000 calendriers de prière du Projet Hannah pour le mois de septembre 2014 à des femmes thaïlandaises et laotiennes. (Buakab)

Témoignages d'auditrices :

« J'ai une nouvelle radio. J'ai pu garder mon groupe qui a grandi de 13 à 65 personnes. Il était si grand que j'ai dû envoyer plusieurs personnes vers deux autres groupes pour prier et écouter la radio. Les leçons sont très utiles. Grâce à votre calendrier de prière, nous avons appris comment prier pour les autres sœurs qui vivent la violence au foyer et les avortements forcés, et nous prions aussi les unes pour les autres dans notre village. Il est bon d'être reconnaissantes à Dieu. Merci beaucoup pour vos émissions. » (Vietnam)

« Merci beaucoup de diffuser votre émission *Ilaw ng Pag-asa (Femmes d'Espoir en Tagalog)*. Par la radio. Elle nous aide beaucoup. Malgré mes larmes et mes difficultés, Dieu m'aide à sourire. Cela m'aide à continuer même lorsque j'ai envie de baisser les bras. Cela m'aide à comprendre les temps difficiles de notre vie. J'écoute votre émission depuis mon enfance, car mes parents sont de fidèles auditeurs. Ma mère montait le volume de la radio pour que je puisse aussi l'écouter. J'ai appris à apprécier votre émission, car j'aimais la musique que vous diffusez, et j'ai réalisé que cela m'aidait beaucoup. Les idées sont utiles et c'est aussi encourageant et réconfortant. » (Jane, 17 ans, Philippines).

« Je suis une auditrice régulière de *Ilaw ng Pag-asa (Femmes d'Espoir en Tagalog)*. Cela me fait beaucoup de bien d'écouter votre émission. Chaque matin, je me réveille tôt pour ne pas la manquer. Grâce à cette émission, j'ai appris à prier le Seigneur Jésus et j'ai appris à ne pas prendre de mauvaises décisions dans ma vie. Merci beaucoup de prier avec moi pour que je trouve un nouvel emploi. Je sais et je fais confiance à Dieu qu'il pourvoira au travail qui me convient parfaitement afin que je puisse répondre aux besoins de mes deux enfants. Je salue votre émission, car grâce à elle, beaucoup de mères sont fortes face aux difficultés de la vie. » (Dian, Philippines)